



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 35

EJERCICIO 2022-2023

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los nueve días del mes de mayo del año dos mil veintitrés, siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Niver Arrigoni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás Larregui.

No asisten, con aviso: Sr. Heber Scirgalea, Sr. Javier Pintos,

En sala el Sr. Eduardo Mosegui

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta 34 por unanimidad.

ASUNTOS ENTRADOS

107 - Liga Río Negro comunica afiliación Club Pescadores Unidos de Nuevo Berlín. Se registra.

108 - Club Palmirense refiere a fallo de Apelaciones de AUF. Se toma conocimiento.

109 - Club Wanderers (Santa Lucía) refiere a arbitrajes. Pase a Nexo Árbitros.

110 - Club Campana (Libertad) refiere a arbitrajes. Pase a Nexo Árbitros.

111 - Liga Soriano invita a lanzamiento torneo local (10/5 hora 20, Casa de la Cultura). Téngase presente

112 - Liga Paysandú expresa malestar por fechas torneos Sub 14 y Sub 15. Pase a Mesa Torneos.

113 - Liga Artigas da respuesta a vista otorgada. Pasa a Comisión de Reglamentos.

ACTIVIDAD DEPORTIVA

COPA CLUBES

El Dr. Atilio informa que, en el pasado fin de semana, se suspendieron 3 partidos por causa de las fuertes lluvias caídas. Se jugarán el próximo fin de semana, aprovechando la suspensión de actividad por la Copa San Isidro.

COPA SAN ISIDRO DE CURUGUATY

El Sr. Arrigoni informa de los detalles. Se prevé que los paraguayos lleguen el jueves a Montevideo donde serán recibidos por el Embajador de ese país. A última hora de ese día se espera que ingresen al Parque de Vacaciones de UTE que es donde se alojarán.

Está previsto que retornen a su país el domingo luego del partido y de una cena que se hará en Minas.

Se establece que los veedores para el partido sea el Sr. Alaniz y la Sra. Tea.

El Sr. Sosa da cuenta de los aportes económicos para cubrir el torneo.

Se informa que, en la jornada, se llevará a cabo un lanzamiento en Minas a la hora 19.

Por razones de programación, y a pedido de UFI, el partido revancha será el lunes 12 de junio (es fecha patria en Paraguay).

El Sr. Alaniz dice que valora muchísimo volver a tomar la instancia de la competencia internacional. Dice que estuvo mirando los antecedentes y que son eventos muy significativos. Dice que además surge la posibilidad de la televisación y, como dice el Sr. Ruben Bertín, "lo que no pasa por la pantalla chica, no existe".

Dice que esto da fuerza para poder tener otras instancias. Espera que se pueda retomar otros torneos internacionales.

El Sr. Sosa dice que, en ocasión del encuentro vía zoom, se habló de incorporar para el año siguiente el intercambio deportivo en formativas y femenino. Es un compromiso seguir trabajando en ese sentido.

El Sr. García dice que eran competencias muy importantes en la formación de jugadores, técnicos y dirigentes.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Recuerda que, cuando se jugó, se tenía un apoyo importante de SENADE.

INFORME DE COMISIONES

MESA DE TORNEOS

El Dr. Atilio dice que, a raíz de una nota de la Liga de Paysandú y otras consultas verbales, se estudió el tema de la propuesta inicial de los torneos de Sub 14 y Sub 15. En octubre, cuando se presentó el calendario, se puso una fecha, la que fue adelantada por el llamado. La decisión de adelantarla fue porque se buscaba no llegar tan exigidos a fin de año. Se estudió el tema y la Mesa resolvió proponer que se postergue todo por 15 días. Esto es, iniciar torneos el 29/30 de julio reunión de delegados el 19 de julio y también correr el registro de listas en el COMET.

El Sr. Martínez dice que por eso había votado en contra. Se adelantó la fecha cuando ya algunas Ligas habían planificado e iniciado la temporada considerando la fecha de la primera semana de agosto.

El Sr. Albernaz dice que está de acuerdo con Martínez pero que hay que reconocer el esfuerzo que hace la Mesa de Torneos para coordinar los mismos en la temporada. Dice que es un verdadero rompecabezas.

El Sr. Alaniz dice que votó a favor pero que ahora se da cuenta de que pudo haber Ligas que no se presentaron por la razón del calendario. Cree que se debe dar opción a que se inscriban si se aprueba el cambio de fechas. Lo presenta como moción.

El Dr. Atilio dice que la Mesa está de acuerdo con ello.

La Sra. Mary dice que el tema de las fechas existe, pero también uno que es más fuerte. Es el problema que no se han pagado a los proveedores del año pasado. Se comprometieron y no cumplieron. Es imposible pedir que te hagan el servicio de transporte con deudas pendientes. Dice que sabe que no es culpa de OFI, pero no se puede ignorar la situación. Hay que dar garantías.

El Sr. Bevegni dice que Soriano Interior pasa por una situación de ese tipo.

El Sr. Arrigoni dice que en Minas también pasa.

El Sr. Sosa propone, y así se resuelve, que se pida una audiencia con el Ejecutivo de AUF para el próximo viernes. De no obtenerse respuestas satisfactorias se bajarían los torneos.

Por ello se comunicará, si corresponde, el cambio de fechas la semana que viene.

Se sugiere que los consejeros vayan adelantando esa información a Ligas que no se inscribieron.

FIDEICOMISO

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe:

"SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de diciembre, enero, febrero y marzo pasados y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2021

1- Club Social y Deportivo Tabaré, de la ciudad de Rocha, en el Departamento de Rocha. Obras de Iluminación en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciadas; por las características de estas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a \$350.000.

2- Bohemios Fútbol Club, de la ciudad de Paysandú, en el Departamento de Paysandú. Obras de construcción de Vestuario en Contenedor en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciando y por las características de esta y por solicitud del club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a \$350.000.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

3- Institución Atlético Rio Negro, de la ciudad de San José, en el Departamento de San José. Obras de instalación de Iluminación Led en su campo de juego. Las obras se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud del Club mediante nota recibida; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a \$350.000.

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso.

Fecha: 06 Mayo 2023: Sud América (Mercedes) Saldo Final (2020) (\$315.000);

Fecha: 04 Mayo 2023: Wanderers (Carmelo) primer anticipo (2021) (\$150.000);

Fecha: 03/04 Mayo 2023: Huracán (Treinta y Tres) Saldo Final (2021) (\$380.000 + \$120.000);"

Se aprueba informe. Unanimidad.

FINANZAS

El Dr. Martinicorena reparte informe de deudas en cuenta corriente y movimientos del mes de abril.

Dice que se puede considerar que se ha mejorado y que los saldos están dentro del plazo de cobro.

El Sr. Scarpa solicita que se informe sobre el cumplimiento presupuestal.

VARIOS

CAPTACION SUB 15 - El Sr. Ortiz informa sobre el campamento realizado en San José. Dice que, de los convocados, 16 de ellos vendrán en el día de mañana al Complejo Celeste.

Dice que el desarrollo fue normal. Se cumplieron horarios y actividades previstas.

Da cuenta de que hubo un chiquilín que recibió un golpe que ameritó ser atendido en la Sociedad Médica. Por suerte no fue más que el golpe.

Dice que se hospedaron en el Batallón y las comidas se hicieron en la Hostería del Parque. Se usó la cancha sintética del fútbol infantil y el estadio Martínez Laguarda.

Dice que estuvo en el nivel del centro de Rocha.

Está previsto que este fin de semana que viene se desarrolle en Mercedes. Están citados 44 chiquilines.

Dice que de las cuatro selecciones que salen de los campamentos se armaría la Selección Sub 15 del Interior.

Tendrá una preparación especial. Será retén de la Selección Uruguaya. Dice que se reciben numerosas invitaciones del exterior y la idea es que esa Selección participe alguna vez. Sería un buen complemento para la preparación de los muchachos.

El Sr. Alaniz dice que le llamó la atención sobre los jugadores que fueran seleccionados. De los 16, hay 7 del mismo lugar y de alguna Liga no se nombró a nadie.

El Sr. Ortiz dice que ha participado de los dos campamentos realizados. Está claro que la elección de jugadores se hace por el cuerpo técnico de la Selección Nacional. No hay injerencia de los dirigentes. Es más, al inicio se le asigna un número a cada jugador y todo se evalúa con ese número. No hay apellidos ni nombres.

Dice que cree en el proyecto y que todo lleva mucho tiempo.

El Sr. Pereira dice que los campamentos son cosa muy buena para OFI y para los chiquilines. Tal vez se pueda mejorar la forma en que se designa a los muchachos que son designados para participar.

Dice que los campamentos hay que fortalecerlos. Cree que hay un antes y un después. Que es una práctica que se debe proyectar al futuro.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Sr. Sosa coincide que es muy buena cosa. Considerando que es un inicio y que, por tanto, habrá que hacer correcciones. La elección en las Ligas podrá tener alguna influencia. Pero la elección en el centro es de los técnicos.

No cree que los no elegidos se vayan frustrados. Haber participado es un premio y es parte de la formación. Recuerda que son instancias abiertas. Los que participan, inclusive los que no lo han hecho, siguen siendo considerados. Se espera que los entrenadores participantes derramen la experiencia en su localidad.

El Sr. Alaniz anuncia que presentará un pedido de informes al Consejo Técnico.

El Sr. Sosa explica que, en la sede de Rocha, pasó lo mismo. Hubo Ligas con varios seleccionados y otras ni siquiera uno. No cree que sea consecuencia del sistema.

COMPRODE - El Sr. Sosa hace constar que los desembolsos admitidos en sesiones anteriores a beneficio del proyecto del Club A. Juanicó, fueron aprobados por la Comisión Técnica y la Comisión Económica. Se aclara porque no estaba explícito en el acta.

MTOP - El Sr. Sosa informa que, en la mañana, concurrió una delegación a una entrevista con el Ministro Sr. José Luis Falero. Por OFI concurrió junto a los Sres. Martínez, Ortiz y Bares (fue quien gestionó el encuentro). Se solicitó apoyo a la actividad de la Organización. Hubo una buena acogida. Se continuará trabajando.

ARBITROS - Se recibió denuncia a través del Nexo Sr. Heber Scirgalea, del partido jugado entre San Lorenzo y Porongos. Se resuelve dar vista al Club San Lorenzo.

CANELONES INTERIOR - El Dr. Martincorena plantea que, en acta 32, se recibió comunicación de suspensión de afiliación al Sector de las Ligas de Tala y Pando. Pide que se obtenga el punto de vista de dichas Ligas. Se resuelve hacer consulta a las mismas.

REDES SOCIALES - El Sr. Rafael Castillo presenta informe sobre los resultados que se van obteniendo en el desarrollo de las redes sociales a partir del trabajo que viene realizando.

Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 16 de mayo de 2023 hora 14:00